



MEDIENINFORMATION

Sergio Morisoli ist neuer Direktor der ISS Facility Services AG im Tessin

Zürich, 23.05.2013 – Ab Juni wird Sergio Morisoli die Geschäftsleitung des auf Facility Management spezialisierten Unternehmens ISS Facility Services AG in Manno übernehmen. Seine langjährige Erfahrung sowohl im öffentlichen als auch im privaten Sektor und seine starke Verbundenheit mit dem Tessin waren für die ISS Facility Services AG ausschlaggebend, um für das weitere Wachstum des Unternehmens im Tessin auf ihn zu setzen.

Für die künftige Leitung hat die ISS Facility Services AG beschlossen, sich an eine Person zu wenden, die die für das Unternehmen in den letzten Jahren kennzeichnende Weiterentwicklung gewährleisten kann. Dank diesem kontinuierlichen Wachstum gilt das Unternehmen aus Manno heute als Referenz für Facility Management-Dienstleistungen für Geschäftskunden im Tessin. Mehr als 700 Mitarbeitende sind bei ISS tätig und zum Kundenstamm zählen führende Unternehmen der Finanzbranche, der Industrie sowie des Krankenhaus- und Behördensektors.

Eines der wichtigsten Ziele der ISS Facility Services AG ist die Fortsetzung dieser Konsolidierung im Tessin in den kommenden Jahren. Daher hat sich das Unternehmen entschlossen, diese wichtige Aufgabe Sergio Morisoli anzuvertrauen, der ab 1. Juni die Nachfolge von Adriano Kohler als Direktor der Region Tessin antreten wird. Das Unternehmen dankt an dieser Stelle Adriano Kohler für den Beitrag, den er in den letzten Jahren für die Entwicklung von ISS geleistet hat.

„Das Tessin ist eine Region, in der die Möglichkeit des Wirtschaftswachstums für alle ein grosses Potenzial hat“, erläutert der neue Direktor der ISS Facility Services AG, „und für ISS steht die absolute Kundenzufriedenheit durch gleichmässiges, innovatives, nachhaltiges Wachstum und respektvollen Umgang mit den Menschen im Vordergrund.“

Der 49-jährige Morisoli kann vielfältige Erfahrungen im öffentlichen und privaten Sektor vorweisen, die er in verschiedenen Unternehmen und Behörden im Tessin gesammelt hat. Nach dem Studium der Wirtschaftswissenschaften an der Universität Freiburg begann Sergio Morisoli seine berufliche Laufbahn bei der AGIE AG in Losone, wo er abschliessend als Direktor Human Resources tätig war. Von 1992 bis 2007 setzte er seine berufliche Laufbahn beim Kanton Tessin in verschiedenen leitenden Funktionen fort, darunter als Koordinator des Departements Finanzen und Wirtschaft und als Direktor der Abteilung für Ressourcen. Schliesslich bekleidete er die Position des Direktors und „Head for Market & Business Development“ bei der Credit Suisse Private Banking Region Tessin. Seit 2011 ist er Abgeordneter im Grossen Rat.

Seine fachlichen und persönlichen Kompetenzen in Verbindung mit den Erfahrungen, die Morisoli im öffentlichen Sektor und in der Privatwirtschaft gesammelt hat und die genauen Kenntnisse der Tessiner Unternehmenswelt werden entscheidend sein, damit die ISS Facility Services AG ihre Ziele verfolgen und ihre Präsenz im Tessin weiter stärken kann.

Weitere Auskünfte

André Nauer, CEO ISS Schweiz,
Buckhauserstrasse 22, Postfach, 8010 Zürich
Tel: +41 58 787 70 00, Fax: +41 58 787 70 07
andre.nauer@iss.ch, www.iss.ch

Company Profile

ISS Schweiz ist das führende Facility Services-Unternehmen der Schweiz. Das Unternehmen beschäftigt über 12'000 Mitarbeitende und ist mit 36 Niederlassungen flächendeckend vertreten. Das 1967 gegründete Unternehmen erzielte 2012 einen Gesamtumsatz von CHF 562 Mio. ISS konzentriert sich auf die Erbringung von Integralen Facility Services (IFS) zur Werterhaltung von Gebäuden, Anlagen und Infrastrukturen. Das Angebot für Integrale Facility Services beinhaltet Facility Management-Leistungen, Support Services, Property Services, Security Services, Cleaning Services sowie Infrastructure Services.

ISS Schweiz ist eine Tochtergesellschaft der weltweit führenden ISS Gruppe mit Hauptsitz in Kopenhagen, Dänemark. Die ISS Gruppe ist in 53 Ländern auf fünf Kontinenten tätig und beschäftigt heute rund 530'000 Mitarbeitende.